



Llega a Chile la primera partida de buses eléctricos fabricados en China

Description

Trescientos buses eléctricos de alta tecnología, fabricados en China, desembarcaron en Chile para sumarse a los dos mil 555 que circulan hoy por las calles de la Región Metropolitana de Santiago.

El Puerto de San Antonio, en la Región de Valparaíso, recibió el cargamento, que es la primera parte de un total de mil 800 unidades destinadas a mejorar el servicio de transporte público y disminuir la carga contaminante de los motores de diésel.

Cuando todos los buses estén operando en el país, el 68 por ciento de la flota del sistema RED Movilidad será eléctrica, señaló el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones.

El titular de esa cartera, Juan Carlos Muñoz, afirmó que se está trabajando con empeño para que la electromovilidad llegue a todos los sectores.

Algunas de las novedades de los nuevos buses de la marca Zhongtong son el uso de cámaras internas de seguridad, cargadores USB, wifi y un sistema de sensores en los puntos ciegos.

La directora del Transporte Público Metropolitano, Paola Tapia, dijo que el sistema RED es responsable de solo el 3,3 por ciento de las emisiones contaminantes del transporte y contribuye notablemente a la reducción del ruido ambiente.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025